



水曜授業 第2回仲よしキッズ活動 実施

昨日の水曜授業は第2回「仲よしキッズ活動」を行いました。7月に実施した第1回の反省に基づき、各班の6年生が知恵を出し合い、活動場所と内容をすり合わせスムーズに活動ができるよう計画を立てて臨みました。今回の放送による進行役は、5班班長赤間玄さんと6班班長片平一之介さん。放送に従って、班毎にねらいと内容を確認してから活動に入りました。

今回も、合同ケイドロ、いす取りゲーム、だるまさんが転んだ、NGワードゲーム、かくれんぼ、宝探しなど、班ごとにルールを考え工夫して活動していました。



4班合同によるケイドロ。汗だくです。



最後の一人皆で探そうね。

かくれんぼでは見つからない1年生を協力して探したり、いす取りゲームでは最後まで決着がつかなかった2人の1年生を同時1位としたり、場所の移動にとまどう下級生を上級生が誘導したり、忘れ物を届けてくれたりと、譲り合ったり、確認し合ったり、話し合ったり、リードしたり、気づき考え実行する姿が見られ、温かな雰囲気の中で楽しく活動することができました。

活動後には、放送の進行にあわせて班毎に振り返りを行い、班員のよさを認め合っていました。



どのいすに座るかな。真剣なまなざし



だるまさんが転んだ。動いてないよ。

今回も、思い切り体を動かすとともに、お互いに楽しい時間にしようと心を合わせ、キッズ班の絆が一層深まる時間となりました。